
会議の概要（議事録） 

 

会議の名称 
（番号） 

３-４４ 
令和３年度第１回墨田区女性活躍推進協議会 

開 催 日 時  令和４年１月１４日（金） 午前１０時２０分から午前１１時まで 

開 催 場 所 区役所１３階 １３１会議室 

出 席 者 数 

１７名 【委  員】 有薗 順子    岡田 卓巳    北村 嘉津美  

          木村  茂    志波 洋子    清水 豊 

菅野 茂     西  香織    廣田 栄子  

          堀北 未来    山下 洋史    渡  良夫 

（５０音順・敬称略） 

総務部長 人権同和・男女共同参画課長 

 【事務局】 男女共同参画主査、すみだ女性センター館長、 

男女共同参画主事 

会議 の公開 

（ 傍 聴 ） 

公開(傍聴できる) 部分公開(部分傍聴できる） 

非公開(傍聴できない) 
傍聴者数 ０人 

議 題 

（１）女性活躍・男女共同参画の現状と課題について 

（２）ワーク・ライフ・バランスセミナーについて 

（３）その他 

配 付 資 料 資料 女性活躍・男女共同参画の現状と課題について 

会 議 概 要 

１ 開会 

事務局から、会議の公開と議事録作成のための録音について説明した。 

２ 課長挨拶 

３ 議事（司会：協議会副会長） 

（１）女性活躍・男女共同参画の現状と課題について（事務局説明） 

令和３年１２月に内閣府男女共同参画局から公開された資料「女性活躍・男女

共同参画の現状と課題について」から抜粋して情報提供を行った。 

【主な意見】 

委員：墨田区は全国の平均から比べると女性活躍が進んでいると感じる。 

   委員会では、目的を明確にした上で、進行すると効率的かと思う。 

委員：女性活躍とともにこの先、多様な性についても取り組んでいくことになると

思うが、LGBT の方に正直違和感がある。 

   理解を深めることは大切だと思う。 

委員：PTAは主に活動する委員は女性が圧倒的に多いが、会長は男性というのがいま

だに多い。 

委員：町会自治会は男性役員が多い。女性や若い方の町会への参加を促したい。  

委員：私の会社で、期間は短かったが、男性が育児休業を今年度４～５人とった。



そのような声をあげていくことができるように企業も変わってきている。 

（２）区内事業所向けワーク・ライフ・バランスセミナーについて（事務局説明） 

３月１４日（月）に開催予定であることを報告 

  【主な意見】 

   特になし 

４ 閉会 

 

会議の概要は、以上である。 

 

所 管 課 総務部 人権同和・男女共同参画課 男女共同参画担当（内線５２２４） 

 


